
Le Gouvernement de la France est au complet 
et au travail. Après une longue attente, les 
Ministres délégués et Secrétaires d’État qui 
viennent seconder les Ministres de plein exercice 
ont été nommés. 
Le Premier Ministre Gabriel Attal, à peine nommé à 
Matignon, a eu à affronter la colère, voire le désespoir, 
de nombre de nos agriculteurs, s’est rendu à deux reprises 
dans le Pas-de-Calais au chevet des nombreux sinistrés des 
inondations de ce département, et a livré à l’Assemblée 
Nationale, le 30 janvier dernier, dans sa Déclaration de 
Politique Générale, les grandes lignes de son action à la 
tête du Gouvernement de la République. 
« Déverrouiller, désmicardiser, débureaucratiser ». Avec un 
seul objectif, réarmer notre pays. Travail, école, logement, 
santé, écologie, services publics, et, bien sûr, enjeux 
agricoles, des annonces concrètes et des propositions 
précises et de bon sens, ont émaillé le discours de Gabriel 
Attal à la tribune de l’Assemblée. 
Le Premier Ministre a insisté sur « la fierté française à 
maintenir » et « une fierté européenne à consolider ». Et il 
expose un calendrier : printemps des urgences, été social, 
automne du travail.

VISITE SUR LE SITE
TRICASTIN D’ORANO

ÉNERGIE

Les urgences sont agricoles et industrielles, mais elles 
concernent aussi la jeunesse, pour laquelle l’impératif 
de réarmement civique n’est pas superflu. À l’Education 
Nationale, les réformes initiées par Gabriel Attal lors de 
son passage rue de Grenelle seront poursuivies et mises en 
œuvre à la rentrée prochaine. 
L’urgence est aussi européenne. Alors que Donald Trump, 
déclarations après déclarations, semble se caricaturer lui-
même et amorcer le largage des amarres par les États-
Unis envers leurs alliés européens, les manœuvres de 
manipulation de l’information et autres ingérences russes, 
pesant sur le processus démocratique européen, sont plus 
fortes que jamais. Tout récemment, les Ministres des Affaires 
Etrangères français, allemand et polonais ont, ensemble, 
fait savoir qu’ils allaient renforcer la coopération contre 
les ingérences et autres tentatives de destabilisation de nos 
démocraties, orchestrées par le régime de Vladimir Poutine.
Nous devons prendre notre destin en main. En Européens.
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Déplacement sur le site Tricastin d’Orano

Je me suis rendue à Tricastin, en compagnie de plusieurs collègues 
députés, sur le site de l’usine d’enrichissement d’uranium du Groupe 
Orano (ex Areva) , dans le cadre des travaux parlementaires sur la 
sûreté nucléaire. Production d’électricité décarbonée, souveraineté 
énergétique, sûreté nucléaire, innovation, sont des enjeux majeurs!

22 JAN 2 OCT

Cercle international de Neuilly

Nouvelle édition du Cercle International de Neuilly, à l’initiative 
de Jean-Christophe Fromantin, Maire de Neuilly, qui organisait un 
débat autour de Gilles Kepel, politologue spécialiste de l’Islam et du 
monde arabe contemporain, auteur de nombreux ouvrages, dont le 
dernier, «Prophète en son pays».

23 JAN

2 OCT

Réunion de Groupe

En réunion de groupe des députés Renaissance autour de 
notre président, Sylvain Maillard, pour échanger sur l’actualité 
parlementaire. Engagement, mobilisation, présence dans l’hémicycle 
pour défendre nos propositions : sérieux, crédibilité, responsabilité !

23 JAN 2 OCT

Voeux alto-séquanais

J’étais présente à la première réception de voeux de ma collègue 
Virginie Lanlo, députée de la 8e circonscription des Hauts-de-
Seine et suppléante de la Ministre Prisca Thévenot, en présence 
du Président du groupe Union Centriste, le sénateur des Hauts-de-
Seine, Hervé Marseille et de nombreux élus.

23 JAN

Commission des Affaires européennes

Audition par la commission des Affaires européennes de 
l’Ambassadeur de Belgique en France, sur les priorités de la 
Présidence belge du Conseil de l’Union européenne. Une 
présidence qui sera marquée par la campagne pour les élections 
européennes.

25 JAN
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2 OCT

Commission d’enquête TNT

Intervention dans la Commission d’enquête sur l’attribution des 
autorisations de services de télévision à caractère national sur 
la télévision numérique terrestre, dont je suis membre pour une 
audition, ouverte à la presse, de Michel Boyon, conseiller d’État 
honoraire, ancien président du Conseil supérieur de l’audiovisuel 
(2007-2013).

25 JAN

Sur LCP

Décision du Conseil Constitutionnel sur la Loi immigration : «Nous 
sommes satisfaits de voir que la totalité des dispositions que portait 
le Gouvernement dans son projet de loi initial a été jugée conforme 
à la Constitution». L’objectif est maintenant d’appliquer très vite la 
loi !

25 JAN

5 OCT

24 JAN

Soirée des voeux 2024 à Neuilly

Vous êtes nombreux à avoir répondu à mon invitation pour ma soirée des voeux. Un moment d’échanges et de convivialité pour 
évoquer ensemble les perspectives pour 2024.

J’ai eu le plaisir d’accueillir le Maire de Neully, ainsi que plusieurs élus des Conseils Municipaux de Neuilly, Puteaux et Courbevoie, 
dont Alexandra Fourcade, conseillère départementale des Hauts-de-Seine et Aurélie Taquillain, élue à Courbevoie et Présidente du 
Groupe de la majorité présidentielle au Conseil Régional d’Ile-de-France.

2024
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Semaine olympique à Puteaux

Présente à la passation du «vase olympique» entre Vincent Franchi, 
1er adjoint de la Maire de Puteaux, et Pierre-Christophe Baguet, 
Maire de Boulogne! Les écoliers des 2 villes se sont pleinement 
engagés dans un travail autour des valeurs de l’olympisme. Vive 
le sport! 

26 JAN

Entretien avec le Commissaire Morra

Dans le cadre de mes rencontres en circonscription, j’ai échangé 
avec M. Camille Morra, nouveau Commissaire de police de 
Neuilly. L’occasion de faire le point sur l’état de la délinquance dans 
notre commune, délinquance en majeure partie d’origine extèrieure 
à notre ville.

26 JAN

Audience solennelle de rentrée du Tribunal 
Judiciaire de Nanterre

J’étais présente à l’audience solennelle de rentrée du Tribunal 
Judiciaire de Nanterre. L’augmentation substentielle des moyens 
accordés à notre Justice s’y est traduite par l’arrivée de nouveaux 
magistrats et de nouveaux greffiers.

29 JAN

Déclaration de Politique Générale

Dans l’hémicycle de l’Assemblée Nationale pour écouter le Premier 
Ministre Gabriel Attal et sa Déclaration de Politique Générale! 

De l’action, de l’audace, et des résultats !

30 JAN

Sur LCI

Invitée de LCI dans l’émission Brunet, Broussouloux & CIE pour 
évoquer la Loi immigration.

25 JAN

Sur Franceinfo

Interviewée par les équipes de France Info sur la décision du Conseil 
Constitutionnel concernant la Loi immigration

25 JAN
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Rencontre avec la Présidente de la commission 
civile israélienne sur les crimes du Hamas

Aux côtés de la Ministre Aurore Bergé pour recevoir Mme Cochav 
Elkayam Levy, Présidente de la commission civile israélienne sur les 
crimes commis par le Hamas le 7 Octobre contre les femmes et les 
enfants. Viols, violences sexuelles, mutilations, souillures, meurtres, la 
voix des victimes et de leurs proches doit être entendue. Oeuvrons 
ensemble pour que justice soit rendue aux victimes et à leurs familles!

31 AOÛT

Secours Catholique

J’ai participé à un temps d’échange avec le Secours Catholique 
pour aborder les futurs Jeux Olympiques et Paralympiques sous 
l’angle de l’inclusion et de la lutte contre la traite des êtres humains.

31 JAN31 JAN

IVG dans la Constitution

Une première étape a été franchie aujourd’hui à l’Assemblée 
Nationale qui a voté très massivement en faveur de l’inscription 
dans la Constitution du droit des femmes à disposer librement de 
leur corps! Une liberté ainsi garantie! 

 

30 JAN

Echanges avec France Télévision

Rencontre et échanges sur le thème de l’éducation aux médias et 
à l’information avec Christophe TARDIEU, Secrétaire Général de 
France Télévisions.

 

31 JAN

Création du  délit d’homicide routier

J’étais présente dans l’hémicycle pour l’examen de la proposition 
de loi transpartisane initiée par mes collègues Anne Brugnera et 
Eric Pauget, visant à créer un homicide routier et à lutter contre la 
violence routière. Très attendu par les associations de victimes de la 
route, ce texte renforcera les sanctions contre ceux qui prennent le 
volant et tuent ou blessent gravement sous l’empire de l’alcool ou 
de la drogue. 

30 JAN

Crimes de guerre du Hamas

Emue d’avoir entendu salle Colbert à l’Assemblée nationale, invités 
par la présidente Yaël Braun-Pivet et mon collègue Mathieu Lefèvre, 
des témoins de l’attaque terroriste du Hamas du 7 Octobre exposer 
les viols et violences sexuelles perpétrés par les terroristes comme des 
armes de guerre. Nul ne peut les ignorer ! Nous devons condamner 
ces viols et agressions avec la plus grande fermeté. Mme Sheryl 
Sandberg, ancienne dirigerante de Meta était présente à cette 
réunion.

30 JAN
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Comité Renaissance de Neuilly.

Lancement du nouveau comité Renaissance de Neuilly. En présence 
de Laurianne Rossi, Présidente de Renaissance 92, et de Romain 
Atlante, Trésorier de Renaissance 92.

3 FÉV

Rassemblement des Mères pour l’Espoir

Présente au Rassemblement des Mères pour l’Espoir, au Trocadéro, 
pour appeler, comme tous les vendredis, à la libération de tous 
les otages encore détenus par les terroristes islamistes du Hamas. 
Nous resterons mobilisés jusqu’à la libération du dernier des otages! 
Solidarité et compassion envers les familles et les proches des otages!

 

2 FÉV

1ER FÉV

Entretien avec Le CRIF

Il faut un sursaut républicain face à la flambée de l’antisémitisme - Entretien avec le CRIF.

Présentation d’un casque 3D avec les témoignages 
des victimes du 7 octobre en Israël

Essai proposé par l’une des porte-paroles (res) de Tsahal d’uncasque 
3D avec de courtes vidéos présentant les témoignages de victimes 
du 7 octobre en Israël

31 JAN

Lutter contre la violence routière

J’ai voté pour la proposition de loi visant à créer le délit d’homicide 
routier et à lutter contre la violence routière. Ce texte, porté par mes 
collègues Anne Brugnera et Eric PAUGET, était très attendu par les 
associations et familles des trop nombreuses victimes de l’insécurité 
routière! Dans les tribunes du public ce jour là, M. Yannick Alléno.

1ER FEV

LIRE EN LIGNE
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Rejet de la motion de Censure

Être députée francilienne, cela veut aussi dire être parfois dans 
l’Hémicycle dès le lundi matin ! Présente pour soutenir le Premier 
Ministre à l’occasion de la première motion de censure, largement 
rejetée par l’Assemblée nationale.

5 FÉV

Sur CNEWS

Sur CNEWS pour réagir à l’actualité du jour.

5 FÉV

Documentaire «Supernova, massacre à la rave-
party»

J’ai assisté à la projection organisée à l’Assemblée à l’initiative de 
Mathieu Lefèvre et  Sylvain Maillard, du documentaire «Supernova, 
massacre à la rave-party», produit par Arthur, en mémoire des 370 
personnes lâchement assassinées par le Hamas le 7Octobre . Un 
documentaire poignant aux images inoubliables! 

6 FÉV

Groupe de travail consacré aux médias et 
l’information

Dans le cadre d’un groupe de travail interne à la majorité 
parlementaire consacré aux médias et l’information (MIMP) nous 
avons auditionné Delphine ERNOTTE CUNCI, présidente de 
France Télévisions.

6 FÉV

5 FÉV

Visite du Centre de Supervision Urbaine 
(CSU) de Neuilly

J’ai eu l’occasion de me rendre au Centre de Supervision 
Urbaine (CSU) de la Ville de Neuilly , pour échanger avec les 
policiers municipaux et les opérateurs chargés de visionner 
et analyser les images des caméras de videoprotection 
installées sur le territoire de la Ville. 

Merci à la très compétente Police Municipale de Neuilly 
pour son engagement constant au service de la sécurité 
des habitants de notre ville! La coopération avec la Police 
Nationale est essentielle, chacune dans ses missions et 
compétences bien sûr, pour assurer le meilleur continuum de 
sécurité au service de tous!
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Budget tour

Déplacement en Lorrainne, sur le site industriel de Solvay à 
Dombasles-sur-Meurthe, qui investit dans une transition énergétique 
d’envergure, pour produire une énergie décarbonnée et remplacer 
progressivement le charbon par du bois énergie. À l’initiative de notre 
collègue Emmanuel Lacresse, dans le cadre du «budget tour» organisé 
par le Rapporteur Général du Budget Jean-René Cazeneuve, Bois 
énergie, bois de construction, avenir de la filière bois, renouvellement 
forestier, tels sont les sujets abordés dans cette région aux vastes forêts.

8 FÉV

Commission des Affaires européennes

Je suis intervenue lors de la réunion de la commission des Affaires 
européennes contre un projet de résolution européenne présenté 
par le Groupe LFI, et relatif à la directive européenne sur les 
travailleurs des plates-formes.

7 FÉV

7 FÉV

Cérémonie d’hommage national aux victimes françaises des attaques terroristes islamistes du 7 
octobre en Israël.

Présente aux Invalides, ce 7 février 2024, pour l’hommage national, 4 mois après leur assassinat, aux 42 victimes françaises 
lâchement tuées par les terroristes islamistes du Hamas, le 7 octobre 2023, en Israël, dans ce qui restera le plus lourd massacre de 
Juifs depuis la Shoah. Depuis l’attentat de Nice, notre pays n’avait pas connu un nombre si élevé de victimes du terrorisme. La France 
se souvient, pleure avec les familles, et réaffirme sa pleine mobilisation pour la libération de tous les otages encore détenus par le 
Hamas.
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Sur CNEWS

Sur CNEWS pour réagir à l’actualité politique et tout d’abord à 
l’annonce de la mort de Robert Badinter. J’ai exprimé mon souhait 
que nous puissions envisager l’entrée de Robert Badinter au 
Panthéon. Il était l’incarnation de la justice, du droit, de l’état de droit, 
des droits de l’homme, de valeurs fondamentales comme la laïcité. 
L’esprit français, l’esprit des Lumières.

9 FÉV

«La justice française ne peut plus 
être une justice qui tue.» 

Merci Monsieur Robert Badinter !

9 FÉV

Proposition de Loi

Prévenir 
les ingérences 

étrangères 
en France

Nous avons déposé avec mes collègues, 
Sacha HOULIÉ, président de la Commission 
des Lois et Thomas GASSILLOUD, président 
de la Commission Défense le mardi 6 février 
2024 la proposition de loi n° 2150 visant à 
prévenir les ingérences étrangères en France.
Notre pays est victime d’agressions ou tentatives de 
déstabilisations protéiformes émanant de l’étranger, visant 
à infléchir ses positions, à saper sa cohésion nationale, à 
connaître ses intentions ou encore à voler ses savoir-faire. 

Des puissances étrangères peuvent profiter d’une forme 
de naïveté et de déni qui a longtemps prévalu en Europe, 
même si le retour de la guerre sur notre continent a permis 
une prise de conscience collective quant à la nécessité de 
protéger notre souveraineté, dans toutes ses dimensions.

Toutefois, bien qu’efficaces, les outils législatifs ou 
réglementaires dont nous disposons actuellement 
deumeurent parfois insuffisants au regard de 
l’intensification de la menace que font peser les ingérences 
étrangères sur l’exercice de la souveraineté nationale.

Dans son rapport annuel d’activité 2022-2023, la 
Délégation parlementaire au renseignement dont je suis 
membre a préconisé de regrouper dans un même texte 
les nouvelles mesures législatives permettant de renforcer 
notre dispositif de prévention et d’entrave aux ingérences 
ou tentatives d’ingérences étrangères.

Ancien Garde des Sceaux (1981-1986)
Président du Conseil Constitutionnel (1986-1995
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Mme Constance Le Grip attire l’attention de M. le ministre de la transition 
écologique et de la cohésion des territoires au sujet de la réouverture de la 
ligne de train de nuit « Paris-Berlin ». 

Après le grand succès en juin 2023 du « Pass Interrail franco-allemand » offert à des jeunes 
de 18 à 27 ans, lancé par M. Volker Wissing, ministre fédéral allemand des transports et son 
homologue français, M. Clément Beaune, la coopération franco-allemande dans le secteur 
des transports ferroviaires continue son chemin puisque, le 11 décembre dernier, la ligne « 
emblématique » de train de nuit dite « Nightjet » est de retour. 

En 2023, la coopération franco-allemande dans le domaine des transports a donc connu 
une réussite marquée par ces deux événements à fort écho médiatique et à visée écologique, 
soulignant l’alliance franco-allemande en matière de réduction des émissions de gaz à effet de 
serre. Mme la députée se demande si les 10 millions d’euros de subvention de l’État français 
permettront de baisser significativement le prix du billet, qui est un frein majeur au choix du train 
par rapport à l’avion, en particulier pour les potentiels jeunes utilisateurs de cette ligne reliant les 
deux capitales. 

De plus, elle souhaiterait savoir, après l’annonce de la France de ne pas acheter de rames 
neuves avant 2025, quel rôle le moteur franco-allemand peut jouer pour synchroniser les achats 
des voitures de train de nuit avec la compagnie ferroviaire autrichienne ÖBB, en tête dans le 
secteur en Europe et qui gère la ligne Berlin-Paris.

Questions
écrites

Réouverture 
de la ligne 
de train 
de nuit 
« Paris-Berlin »

QUESTION N°  14987
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